



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Los Superhéroes del Bosque llegan a la Granja Experimental de la USAC

Como parte del programa Sembrando Huella, el Instituto Nacional de Bosques (INAB) y alumnos del Liceo Real del Cid, de Villa Nueva, reforestaron la Granja Experimental de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad de San Carlos de Guatemala.

Con entusiasmo los estudiantes y sus profesores plantaron alrededor de 20 especies forestales, entre ellas Hormigo, Níspero, Guayaba, Calistemo y Matilisqueate.

La actividad contó con charlas de sensibilización por el personal del INAB y del licenciado David Chavarría, encargado de la Granja Experimental, quienes resaltaron la importancia de la reforestación.

